

Ecole G. André
26120 Chabeuil

Numéro 0002

Judi 10
avril 2025



Il y a 2 semaines

Quel succès pour notre n°1 !

Toutes les classes ont adoré notre journal. Nous l'avons fabriqué en classe avec M.Micoud, puis nous l'avons offert aux autres classes de l'école et aux parents. Dans un journal, il doit y avoir la «Une », celle dont le titre parle. Il y a aussi d'autres événements avec un plus petit titre. Nous avons des 0/20 qui parlent des mauvaises nouvelles et des 20/20 qui parlent des bonnes nouvelles.

Juliette et Lisa

Mon Quotidien

chabeuillois

On en apprend tous les jours !



Journal créé par les « P'tits journalistes » de la classe de CM1 de l'école Gustave André à CHABEUIL



C'est le CARNAVAL à l'école Gustave André
Les élèves fêtent le 100^{ème} jour de classe

page 3

SOMMAIRE : TOURNOI DE BADMINTON

page 2

Suite sommaire : POISSON D'AVRIL

page 3

Chiffre du jour: 92.8 % des élèves de la classe de CM1 de M.Micoud étaient déguisés pour le carnaval.



Le CHIFFRE du jour

5 C'est le nombre de pages dans ce journal : une de plus que dans le numéro 1. Nous avons trop d'idées d'articles pour que ça rentre dans 4 pages.

Les NOTES

20/20

Ca va secouer !

Du 10 au 13 avril, il va y avoir la fête foraine à Chabeuil. Les manèges seront ouverts l'après-midi et le soir. Nous y retrouverons la chenille, la maison hantée et plein d'autres encore... Les manèges coûtent entre 5 et 10 euros.

Mélia et Marilou



20/20

Sur son 31 !

A l'école, on a voté pour organiser une « **journée chic** ». C'était le 31 mars. On devait bien s'habiller, « se mettre sur son 31 ». Autrefois, le 31, on recevait sa paye et on allait au café, bien habillés. Ou peut-être que ça vient d'un vieux tissu de luxe au Moyen Age : le « trentain ».

Milam et Ezechiel



Les fous du volant

Vendredi 28 mars, nous avons commencé un tournoi de badminton.

Sur chaque terrain, nous étions 4 joueurs et c'était des terrains mixtes. Il y avait 7 terrains, on jouait un contre un et le gagnant jouait contre l'autre gagnant. Puis les perdants jouaient entre eux. Une semaine plus tard, le vendredi 4 avril, nous avons fait les finales.

Le trois premiers de chaque terrain de Ligue 1 ont joué avec le meilleur second et on a pu faire le même déroulement sur tous les terrains : demi-finales, et finale. Il y avait deux arbitres sur chaque terrain. Après, notre maître a pu faire le classement. Les quatre premiers ont été : Nino, Mathias, Kenzo et Lisa.

Aron et Mahé



{ LA PHOTO DU JOUR }



Une foule de bonhommes en papier

Joël Abouzit nous a demandé de faire plein de petits bonhommes pour créer une nouvelle œuvre en vue d'une exposition.

Les CP ont fait des gros bonhommes, les CE1 et CE2 des moyens bonhommes et les CM ont eu les plus petits bonhommes. Joël va faire un beau tableau avec tous ces personnages.

Nila et Tilio



Tous déguisés pour le 100^{ème} jour



Jeudi 10 avril, nous avons fêté le 100^{ème} jour de classe à l'école Gustave André.

Nous devions nous déguiser et les adultes avaient choisi le thème de « Moi, moche et méchant ». Le matin, nous avons fait l'accueil dans la cour, c'était bien pour voir les costumes des autres. Ensuite, nous sommes montés dans notre classe et nous avons fait une photo de groupe. A 11h30, on a fait une autre photo avec tous les élèves de l'école dans la cour et en forme de 100. Nous nous sommes incroyablement bien amusés. Et notre classe des CM1 a gagné le concours de la classe la plus déguisée. Tout le monde a adoré cette journée EXTRAORDINAIRE.

Lola et Tina



En BREF

Bientôt la finale !



Bientôt, il y aura la **finale de la Coupe de France** de football entre Paris et Reims. Ce sera le 24 mai à 20h45, sur TF1. **Paris** avait affronté Dunkerque en demi-finale (4 à 2) et **Reims** a gagné Cannes 2 à 1.

Hakil

{ LA PHOTO DU JOUR }



POISSON D'AVRIL !

Mardi 1^{er} avril, on a rapporté des poissons à l'école. On les a collés au dos des maitres et des maitresses et même au dos de la directrice. Et le matin en arrivant, avec toute la classe, on a caché nos cartables derrière la cabane de la cour. Nous sommes montés puis redescendus. Et on s'est caché avec les CM2 de Mme Vasseur, derrière les rondins. Hélas, le maitre a sifflé et on est allé dans la classe.

Wendy et Cinzia

Tic tac, tic tac !



Dimanche 30 mars, entre 2h et 3h du matin, on a changé d'heure. Maintenant le soleil se couche vers 20h et se lève vers 7h. Depuis 1976, les pays d'Europe se sont organisés pour économiser de l'électricité en décalant l'heure pendant l'été. Nous, on pense que le changement d'heure est une très bonne idée, car on peut se coucher plus tard.

Coline et Alia

{ LE DESSIN DU JOUR }



N°2



ANIMATION PLANETE !

Vendredi 28 mars on est allé à la Médiathèque de Chabeuil pour faire une animation sur la protection de la planète. On était séparés en groupes de 5. Il y avait 5 tables qui présentaient chacune un thème (Climat, énergie, nature, ..). A chaque atelier, on devait répondre au maximum de questions en cherchant dans les livres.

David et Mathias



Les Legamis en folie !

Depuis le début de l'année 2025, la collection Legami connaît un grand succès dans l'école. Tout le monde en a (ou presque). La marque est italienne. Il y en a pour tous les goûts. Legami, ce sont des stylos à tête d'animaux (tortue, éléphant, abeille, ...) Mais ils font aussi des trousse, des colles, des gommes, ...L'inconvénient, c'est qu'ils coûtent cher : 2.20€ le stylo et 13.00€ la trousse. Mais on ne peut pas y résister, ils sont tellement mignons.

Mila et Léna



Et PAF !



Jeudi 3 avril, dans la cour de récré pendant la cantine, Léonce a fait exploser le ballon de Sacha. Il a tiré super fort, **une seule fois**, et tout le monde a entendu le bruit de l'explosion. Après, Léonce a mis le ballon de Sacha sur sa tête comme une perruque et ça a fait rire tout le monde.

Samuel et Elyes

{ LA PHOTO DU JOUR }



Crédit photo : starwalk.space/fr – Lune du lundi 7 avril

Etes-vous dans la Lune ?

En ce moment en classe, nous travaillons sur la Lune.

On a vu que la Lune a toujours une moitié éclairée et une moitié dans le noir. Mais quand on est placé d'une certaine manière, on voit une lune presque toute noire. Par contre, à d'autres moments, on ne voit qu'un croissant parce que le reste de la partie éclairée de la Lune n'est pas visible pour nous. Et parfois on voit toute la partie éclairée de la Lune : c'est la pleine Lune.

Kenzo et Kelian.

{ Le MOT ANGLAIS DU JOUR }



He = il

(Prononcer [hi])

She = elle

(Prononcer [chi])

Jeudi 27 mars, nous sommes allés au centre culturel pour voir gratuitement 6 courts métrages du « Festival d'un jour ». Il y avait des classes de l'école Gondin et une partie des classes de notre école. L'autre moitié de l'école y est allée le matin. C'était uniquement du cinéma d'animation. Voici les films :

Nino et Gabin

PANIQUE AU VILLAGE

C'est un film qui utilise des personnages en plastique.

Un indien et un cow-boy devaient garder la ferme d'un paysan qui voulait partir en vacances. Mais il y a eu des problèmes avec les animaux. Ils sont sortis de leur enclos, et ils ont mis le bazar. Le tracteur a même coulé dans la mare. Du coup, le fermier ne faisait que crier au téléphone et à la fin, les animaux avaient même fait un parc d'attraction dans la maison. Le fermier a obligé le cow-boy et l'indien à réparer leurs bêtises.



Gabin et Mathias

SIGNALIS

Ce film suisse est fait en carton, et les personnages sont en peluche.

C'est une belette qui habite dans un feu tricolore et elle passe son temps à changer les couleurs du feu : vert, orange ou rouge pendant toute la journée. Et quand il dort, il met le feu en orange clignotant. Un jour, il n'a plus de papier toilette. Du coup, il va en chercher, le fait tomber et veut le rattraper. Mais il oublie de faire passer le feu au rouge. C'est alors qu'il y a un accident et ça fait tomber le feu tricolore.



Léna et Nino

LA MAISON DU HERISSON

Hervé le hérisson est invité à déjeuner chez le renard. Celui-ci veut voir la maison du hérisson, alors il le suit sur le chemin du retour. En route le renard rencontre un loup, un ours, puis un sanglier. Ils veulent tous voir la maison d'Hervé, ils parlent en faisant des rimes, comme en poésie. Ce film canadien est fabriqué en feutrine et en peluche.



Mélia et Nila.

RABBIT AND DEER (Lapine et Cerf)

Une lapine et un cerf sont amis. Un jour, ils se disputent pour regarder la télé. Celle-ci se brouille et fait apparaître un Rubik's cube. Le cerf s'électrifie, sort du dessin en deux dimensions et passe en 3D. Il est fait en pâte à modeler, il n'est plus dessiné. Mais il ne peut plus toucher la lapine. Alors il décide de la découper car elle est fabriquée en papier. Hélas, ils font un trou dans le dessin et il se met à pleuvoir. Le personnage de la lapine s'abîme à cause de la pluie. Mais le cerf la sèche et la redessine dans le décor. Les deux amis continuent à jouer ensemble.

Elyes

UN CAILLOU DANS LA CHAUSSURE

C'était mon film préféré de l'après-midi. Ça raconte l'histoire d'un enfant qui change de pays et d'école. Mais quand il arrive, tout le monde est méchant avec lui. Il a souvent peur des lumières et des bruits. On comprend qu'il a connu la guerre. Mais à la fin, il se trouve plein d'amis. Ce film était fabriqué en papier mâché.



Mila

LE RENARD ET LA MESANGE

Ce film est canadien, mais ils parlent bien français. L'histoire parle d'une mésange piégée par un fermier. Elle est libérée par le renard, mais en fait il veut la manger. Elle trouve une ruse pour qu'il aille plutôt essayer de manger les poules du fermier. Elle lui dit : « Renard, j'ai trouvé un plan, je vais faire sonner la cloche du piège, puis le fermier ira voir ce qu'il a attrapé. Pendant ce temps, tu vas faire un gros festin avec les poules ! ». Mais le Renard, en train de rêvasser, ne voit pas que la mésange est en train de le ligoter. Le film est fabriqué avec des peluches et du carton.

Coline



